
EMENTA:  REQUER  PROVIDENCIAS  QUANTO  AO

TRANSITO E TRÁFEGO DE VEÍCULOS NA RUA

JOSÉ JORGE DE FREITAS, NO JARDIM MANOEL

PENNA, CONFORME ESPECIFICA

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

Moradores  da Rua  José  Jorge de Freitas,  no  jardim Manoel

Penna, procuraram o gabinete deste Vereador, pleiteando fossem solicitadas providências

com relação ao trânsito e tráfego de veículos naquela via pública do bairro.

O  volume  de  veículos  de  autoescola,  utilizando

continuadamente e até concomitantemente, associado à volume e velocidade de outros

veículos que acessam a mesma rua, tem colocado em risco a todos que dela utilizam.

Havia sido solicitado sinalização de solo,  e esta foi  atendida,

mas não foi suficiente, segundo os moradores, para controlar e solucionar a questão.

Posto  isto,  e  para  subsidiar  ação  fiscalizatória  e  estudos

parlamentares  que  estamos  realizando,  indagamos  e  requeremos,  ao  Executivo

Municipal:

1. É possível a realização de vistoria naquela via pública,

para verificar esta informação dos Munícipes, e, em confirmando-a, realizar estudos para

uma  solução:  mão  única  de  direção,  instalação  de  semáforos  ou  de  redutores  de

velocidade,  ou  outras  possibilidades  técnicas  que  possam devolver  aos  moradores  a

tranquilidade e segurança perdida?

Ante o exposto, com fundamento no inciso X, da alínea “a”, do

artigo 8º da Lei Orgânica Municipal, REQUEREMOS à nobre Mesa Diretora desta Casa

de Leis, na forma Regimental, e após ouvido o Plenário da Câmara Municipal de Ribeirão
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Preto,  seja  oficiado ao Poder  Executivo  local,  para  que se  manifeste  no prazo legal,

acerca das questões acima elencadas.

Sala das Sessões, 16 de fevereiro de 2022.

MATHEUS MORENO
Vereador - MDB 
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